



「出雲、全日本、箱根。この学生三大駅伝で走りたい」。それが青山学院大学進学に挑戦した理由でした。しかし、挑戦したのも束の間。想像を越えた練習と寮のルールの厳しさで「辞めさせてください」と監督に。

そんな中途半端な気持ちで続けていたせいもあって、故障が度重なり、満足に走れないと立ち直り、二軍落ち…。チームメートや監督の信頼も失いました。でも、今思えばそれが転機でした。「何やってんだ。俺は何しに来たんだ」って自分と向き合うことができたんです。2年の冬で

学院大学の駅伝メンバーとして伝を走りました。初めて青山夏合宿を経て10月の出雲駅伝を走りました。初めての関東学生陸上競技大会(通称「関カレ」)男子1,500mで優勝。トレーニングの成果が如実に現れた瞬間でした。私の中ですごく自信になりました。

青山学院大学の練習は、準校選手権大会(通称「関カレ」)だ昨年の関東学生陸上競技対戦で16人に滑り込むことになりました。まずは、まだやる気がありましたが、それでも、私はまだやります。でも、私はまだ何かを成し遂げたわけではありません。来シーズンは私にとってラストイヤーになります。成し遂げたときこそ、両親に伝えたいと思っています。



帰省したときにも欠かさずランニング。「流すだけですよ」と生方さん

何やつてんだ俺 まだ何もやってない



生方 敦也さん
(前谷東原・2区)

うぶかた・あつや●1998年生まれ。中学生で陸上を始める。佐野日大高校を経て青山学院大学教育人間科学部に進学。現在、3年生。2018年関東学生陸上競技対校選手権大会(関カレ)1500mで優勝。同年の出雲駅伝で学生三大駅伝デビュー。5区を走り区間2位の激走でチームの優勝に大きく貢献。3人兄弟の長男。

おうちの仲間たち No.367

● 坪谷 MIX バレー ●

活動日 毎週火・木曜日 場所 町民体育館
時間 午後7時30分~9時30分 間合先 町民体育館 88-5355



FRIENDS